

Regierungsratsbeschluss

vom 26. August 2013

Nr. 2013/1577

Verein Hauptstadtregion Schweiz (HSR-CH); Solothurnische Vertretung im Vorstand ab 1. August 2013

1. Erwägungen

Ende Juli 2013 ist Regierungsrat Walter Straumann, Vorstandsmitglied im Verein Hauptstadtregion Schweiz als Vertreter des Kantons Solothurn, aus seinem Amt als Regierungsrat ausgeschieden. Die Vertretung des Kantons Solothurn ist auf diesen Zeitpunkt neu zu regeln.

2. Beschluss

- 2.1 Vom Ausscheiden von Regierungsrat Walter Straumann als Vertreter des Kantons Solothurn im Vorstand des Vereins Hauptstadtregion Schweiz per 31. Juli 2013 wird unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.
- 2.2 Als Vertreter des Kantons Solothurn im Vorstand des Vereins Hauptstadtregion Schweiz wird rückwirkend per 1. August 2013 Regierungsrat Roland Fürst, Vorsteher des Bau- und Justizdepartementes, gewählt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Regierungsrat
Walter Straumann, alt Regierungsrat
Staatskanzlei (3)
Personalamt
Bau- und Justizdepartement (2)
Amt für Raumplanung
Regierungen der Mitgliedskantone (BE, FR, NE, VS)
Hauptstadtregion Schweiz, Geschäftsstelle, Fliederweg 10, Postfach 575, 3000 Bern 14